La Razén

Presentan material para los comicios

Por Eunice Cruz

mexico@razon.com.mx

EL INSTITUTO Electoral de la Ciudad de México (IECM) dio a conocer los materiales, en los cuales se ha invertido más de 15 millones de pesos, para que la ciudadanía pueda votar el próximo 2 de junio en la elección de titulares de la Jefatura de Gobierno, diputaciones al Congreso capitalino y las 16 alcaldías.

Durante el evento "Materiales Electorales: evolución, funcionalidad y rehabilitación", que se llevó a cabo en un almacén del IECM en la alcaldía Tláhuac, el consejero electoral Ernesto Ramos Mega comentó: "En la adquisición de materiales que realizamos este año para utilizar en 2024 asciende entre 15 y 18 millones entre el proceso de adquisición y rehabilitación; si hubiéramos comprado todo nuevo, el gasto hubiera sido de 180 millones".

Con los recursos señalados, detalló Ernesto Ramos, se adquirieron 15 mil 500 fundas para acondicionar la caja de paquete electoral, dos mil urnas para la elección de la Jefatura de Gobierno, cuatro mil 800 bases porta urnas, dos mil cajas de paquete electoral, 15 mil cintas de seguridad con logo y diez mil mamparas especiales, entre otros artículos.

"Todo suma 51 mil 300 materiales distintos, en 2024 vamos a instalar aproximadamente 14 mil casillas y se necesitaba material para todos ellos", sostuvo.

El consejero resaltó que es fundamental que la ciudadanía pueda conocer los procesos que se llevan a cabo en el IECM para poder rehabilitar, conservar y reutilizar los materiales, con el objetivo de reutilizarlos en diversos procesos electorales.

Como parte de estos artículos, Ernesto Ramos mostró un ejemplar de una urna cuya parte transparente fue elaborada con stickers que pueden rehabilitarse año con año en distintos instrumentos al igual que los canceles y mamparas electorales.

Ramos Mega dijo que a diferencia de otras instituciones, el IECM hace "uso extensivo y amplio" de sus recursos para gastar menos en los materiales.





FOTO 1. Las casillas, mamparas y otros enseres, expuestos ayer en un almacén de la alcaldía Tláhuac.

FOTO 2. Un empleado del IECM muestra los crayones que serán usados para cruzar las boletas el 2 de junio